

# Harambee concederá un premio por mostrar la mejor cara de África

África sigue siendo un continente desconocido. No sólo para quien no ha visitado sus ricas selvas o los desiertos que esconden sus países. También para quién lee el periódico todos los días...

18/03/2010

La ONG Harambee asegura que los medios de comunicación no dan una imagen verdadera del continente africano. Para cambiar esta situación ha convocado el premio "Comunicar África", que propone a profesionales del periodismo audiovisual un auténtico reto.

"Se trata de dar a conocer África a través de un reportaje. Este premio consta de dos categorías: una para periodistas occidentales y otra para periodistas africanos. Cada uno puede mostrar un aspecto de África, según su punto de vista", explica Rosalinda Corbi, coordinadora internacional de Harambee.

Un premio para quien saque a la luz la grandeza de las pequeñas historias de este continente. No se trata de dar una visión ingenua o simplista de África, sino dar a conocer que, en un continente asolado por las guerras y el hambre, también existe la

esperanza y el trabajo serio de muchas organizaciones.

Por eso, el premio es sólo la punta del iceberg, y con él Harambee quiere cambiar poco a poco los prejuicios de un continente con unas expectativas tan grande como sus habitantes.

### **Con el impulso de San Josemaría**

Esta ONG nació de las donaciones que se recogieron en la canonización de San Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, en el año 2002. Desde entonces Harambee se dedica al desarrollo de África. Hasta ahora ha financiado con más de un millón y medio de euros 28 proyectos en 14 países de África.

Su manera de aportar un granito de arena al desarrollo de este continente es centrarse en la educación de los más pequeños. "Estamos convencidos de que la educación es una prioridad para

África porque los niños de ahora serán los ciudadanos de esos países dentro de 10 ó 15 años, y entre ellos estarán los responsables de las grandes decisiones de su país. Por eso la educación es nuestra prioridad", explica Giovanni Mottini, presidente de Harambee.

Harambee significa "todos a una" en swahili, y eso resume perfectamente lo que África necesita y el trabajo de esta organización. Todos a una para ayudar a un continente que tiene mucho que enseñar al mundo.

Agencia de noticias Rome Reports

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/harambee-concedera-un-premio-por-mostrar-la-mejor-cara-de-africa/> (22/02/2026)